

Ciudad de México, viernes 2 de noviembre de 2018

LOS GRANDES MOMENTOS DE LAS *LUNAS DEL AUDITORIO* 2018, PODRÁN SER VISTOS DE NUEVO ESTE FIN DE SEMANA

- La magna ceremonia de entrega será transmitida este domingo 4 de noviembre a las 17:30 horas por Once TV
- El elenco estuvo integrado en la primera parte por Café Tacvba, Edith Márquez, *Los miserables*, La Arrolladora Banda El Limón de René Camacho y Mario Bautista
- En la segunda parte de la ceremonia participaron Love of Lesbian, Yuri, Matisse, Sofía Reyes, La Única Internacional Sonora Santanera y Fey

Los mejores momentos de la decimoséptima entrega de las *Lunas del Auditorio* podrán vivirse de nuevo este domingo 4 de noviembre a las 17:30 horas a través de Once TV, en la transmisión de esta magna entrega de galardones que reconoce a quienes con su esfuerzo contribuyen al crecimiento de la industria del entretenimiento en vivo en el país.

Luego de cuatro días y un total de 96 horas de montaje, más de 370 profesionales de la producción de espectáculos y televisión dieron forma al magno escenario y la gran alfombra roja que caracterizan a la Ceremonia de Entrega de las *Lunas del Auditorio*, para recibir a nominados, talento en escena, conductores e invitados especiales, el pasado miércoles 31 de octubre.

Bajo la producción general de Patricia Fuentes y con la dirección artística de Luis de Llano Macedo, en la realización de esta gala anual participaron Imagic Group en la escenografía, Germán Castellanos "Tiffy" en el diseño de iluminación, Gustavo Zertuche, Rudy Rosales y Jorge Soto en la coordinación y operación de audio, así como Esteban García en los visuales.

A las 17:30 horas, sobre los casi 2 mil metros cuadrados que ocupa la alfombra roja de las *Lunas del Auditorio*, considerada la más grande de Latinoamérica y una de las más asistidas del mundo, inició el desfile de más de 800 artistas y personalidades del mundo del espectáculo y la cultura nacional e internacional, que se prolongó durante dos horas y media.

Ya en el escenario de la Ceremonia de Entrega de estos galardones, que se han convertido en una suerte de premio nacional del espectáculo, aparecieron más de 200 artistas, entre conductores, elenco, galardonados y entregadores. La conducción estuvo a cargo de Paola Rojas, Natalia Téllez y Arath de la Torre.

Sólo 22 de los 129 nominados este año se llevaron la estatuilla de cristal y también se entregarán cinco Reconocimientos Especiales, entre ellos, **Trayectoria Internacional**, propuesta este año por el Consejo Asesor de Lunas para distinguir al bailarín mexicano Isaac Hernández, por ser un mexicano de excelencia con una destacada carrera en el mundo. El bailarín principal del English National Ballet fue ovacionado de pie por el público, en uno de los momentos más emotivos de la noche.

Patricia Reyes Spíndola recibió la Luna especial a *Una Vida en el Escenario*, el flautista **Horacio Franco** fue reconocido con la estatuilla a *Trayectoria Artística*, al centenario **Teatro de la Ciudad** se le otorgó la presea como *Recinto Emblemático* y el cantautor sinaloense **El David Aguilar** se llevó la de *Revelación*.

El talento que iluminó esta magna fiesta estuvo integrado por el grupo mexicano de rock **Café Tacvba**, que dio inicio a la entrega de galardones y también se llevó la presea a rock en español; le siguió la cantante **Edith Márquez**, quien dio muestra de su gran voz y versatilidad, acompañada por mariachi y grupo. El teatro musical también tuvo presencia sobre el escenario con el elenco de **Los miserables** y más tarde llegó **La Arrolladora Banda El Limón de René Camacho**, que puso a bailar a todos con lo mejor del género regional mexicano, mientras que **Mario Bautista** hizo lo propio con su fusión de pop y música urbana.

En la segunda parte de la entrega, apareció la banda española de indie rock **Love of Lesbian**, la voz de la mexicana **Yuri** llenó el escenario, primero sola y luego a dueto con el trío **Matisse**, y la regiomontana **Sofía Reyes** encendió la noche con su rítmico pop. Una vez más el Auditorio Nacional se convirtió en un gran salón de baile, cuando arribó **La Única Internacional Sonora Santanera** y, en la parte final, lo mejor del pop en español de los 90 brilló con la presencia de **Fey**.

El Auditorio Nacional, recinto líder en venta de localidades en el mundo, creó las *Lunas del Auditorio* en el marco de su 50 aniversario celebrado en 2002. Se trata del primero y único reconocimiento otorgado por el público y la industria del entretenimiento a lo mejor de los espectáculos en vivo presentados en todo el país anualmente, en foros de más de mil localidades.

Hasta el momento se han entregado 304 *Lunas del Auditorio* a grupos y artistas nacionales e internacionales en sus diferentes categorías y 69 preseas especiales. Asimismo, hasta el momento, 173 artistas nacionales e internacionales han formado parte del elenco de esta gala anual.

Página de la Coordinación de Prensa:
www.auditorio.com.mx/prensa/



Coordinación de Prensa

Auditorio Nacional
✉ prensa@auditorio.com.mx
☎ 9138 1350 ext. 1252
🌐 AuditorioMx.auditorio.com.mx

